Papeete, le jeudi 5 septembre 2013

## Flosse à Majuro : un colonisé heureux !

Un colonisé faisant l'apologie du colonialisme devant un parterre de dirigeants souverains, Flosse s'est senti audacieux, mais il est vrai que le ridicule ne tue plus. Si la réinscription a été actée à l'ONU, c'est bien parce que Oscar Temaru était président et l'a coiffé sur le fil.

Les gesticulations de Flosse ne peuvent plus rien changer à New York. L'approbation verbale de l'Etat dont il se réclame à Majuro n'a pas valeur diplomatique, le représentant de l'Etat dans la région est M. Hadelin de la Tour du Pin, ambassadeur et secrétaire permanent pour le Pacifique. Totalement ignorant du fonctionnement de l'institution, Flosse défie l'ONU et menace d'organiser son propre référendum d'autodétermination avec l'Etat colonial!

A ceux qui se sont abondamment scandalisés du coût des déplacements d'Oscar Temaru à New York, rappelons que la Cour Territoriale des Comptes a classé les présidences Temaru comme les moins coûteuses aux contribuables. Sur ce point, Flosse n'est pas parti seul et une question se pose sur les frais de déplacement de la porteuse de ses valises qu'on a pu voir à la télé et dans les quotidiens.

Dernier exploit, à la présidence de TNTV, un ancien emploi fictif de Flosse et à la direction un popaa importé de la Réunion. Bref, on progresse vers le radieux futur de jadis.

Car: 1345